



※予定は変更の可能性あり
 食堂の営業については後日連絡

4月行事	
1 水	
2 木	
3 金	新入生登校指導
4 土	
5 日	
6 月	
7 火	
8 水	大掃除 着任式 始業式 入学式準備 入学式
9 木	課題考查 対面式 部活動紹介
10 金	1年スタディサポート 離任式 自転車通学者集会
11 土	
12 日	
13 月	教育入門Ⅰオリエンテーション (放課後) 身体測定(6限)
14 火	内科① 自転車安全点検 2・3年PTA役員選出 (放課後)
15 水	1年オリエンテーション合宿結団式(5・6限) 尿検査(1次)
16 木	オリエンテーション合宿① 3年進路説明会①(7限) 2・3年スタディーサポート (2~6限)
17 金	オリエンテーション合宿② 2・3年遠足
18 土	
19 日	
20 月	学級役員研修会 内科② 尿検査(1次)
21 火	3年進路説明会② (放課後・就職希望者) 内科③ FM
22 水	1年心電図結核検診 眼科①
23 木	1年人権アンケート
24 金	色覚検査(1年希望者) 部登録
25 土	
26 日	
27 月	内科④
28 火	
29 水	昭和の日
30 木	

「てっぺんを目指す部活動」

現在、皆さんもご承知のとおり、三田西陵高校では、「てっぺんを目指す部活動」を学校の特色化の一つとして取り組んでいます。

そこで、今年度は、HPにおける部活動のページの立ち上げや部活動体験を取り入れたオープン・ハイスクールを初めて実施するなど、その充実を推進しているところです。その結果、いくつかの素晴らしい結果が得られました。

ところで、今回、ビッグニュースが飛び込んできました。それは、開校以来、

第25回卒業式

令和2年2月28日(金)に第25回卒業式が行われました。卒業式前日には政府の3月からの休校要請があるなど、新型コロナウイルスの感染拡大が危惧されていました。本校では、感染を予防するために、保護者のみなさんのマスク着用・アルコール消毒の活用、生徒のみなさんのマスク着用を認める、来賓紹介の短縮、螢の光斎唱の省略などを行い、節目となる卒業式を無事実施することができました。

式次第は以下の通りです。

- 1 開式の辞
- 2 国歌斎唱
- 3 卒業証書授与
- 4 校長式辞
- 5 来賓祝辞(PTA会長)
- 6 来賓紹介
- 7 祝電披露
- 8 在校生送辞
- 9 卒業生答辞
- 10 螢の光斎唱(省略)
- 11 校歌斎唱
- 12 閉式の辞



校長 田畠 吉三

初めて、丹波地区総合体育大会女子の部において、総合成績第3位に入りました。たいへん、よく頑張りました。

「てっぺんを目指す」を目標に掲げ練習に励まれた皆さんの成果です。

そして、そのような皆さんの活躍を後押ししようと、学校では、現在、グラウンドネットの修繕やグラウンドの測量、体育館照明のLED化など、部活動関連施設設備の整備に努めています。このような恵まれた環境の中で、一層の飛躍を期待しています。



今年度は、新たな取り組みとして、卒業証書授与では、学年代表ではなく、各クラスの代表者が授与される

方法に変更しました。各クラスの代表が授与されることで、よりそれぞれの生徒の卒業が際立ったように思います。



また、閉式の辞のあとに、クラスの代表者から担任の先生方に花束を贈りました。花束贈呈の場面だけでなく、生徒退場のときに担任が贈られた花束を持って生徒を先導している姿が感動的でした。

最初に述べたように、新型コロナウイルスの感染拡大にともなって、物々しい社会情勢の中での卒業式とはなりましたが、在校生の2年生、教職員、保護者のみなさんに温かく見送られ、すばらしい門出となりました。式に花を添えていただいた来賓の皆様にも感謝申し上げます。





学校行事のあれこれ

2月27日夕刻、政府から、日常的に長時間集まることによる感染リスクを重く受け止め、高等学校も臨時休業にする内容の要請がありました。このことをふまえて、県教育長から通知があり、本校も3月3日（火）から臨時休業とすることになりました。

この期間には、各学年の球技大会、子どもみらい類型の課題研究発表会など多くの学校行事が予定されていましたが、残念ながら中止としました。計画段階から関わってくださっていた方々や出席予定になっておられた方には大変ご迷惑をおかけしました。

生徒総会についても、本来なら体育館に全校生が集まって質疑応答や決議を行いますが、多くの生徒が集まることを避けるために、校内放送を利用して、議案を発表し質問があれば、生徒会が個別に対応するという形式をとりました。

この紙面で行事の様子を紹介することが本意ですが、期間内に多くの行事が中止となってしまったため、その行事の出来事を載せることができません。そのため、今まで紹介できなかった学校の出来事や様子を今回は時期をさかのぼって紹介します。季節感のない記事になりますが、ご了承ください。

新入生歓迎コンサート

昨年の4月16日（火）本校中庭にて、合唱部、吹奏楽部、野球部がコラボレーションして実施しました。



野球部は吹奏楽部と一緒に応援パフォーマンスを披露しました。来年度も応援よろしくお願いします。

西陵祭文化の部へ向けての練習

各学年の出し物である1年生の展示、2年生の展示や模擬店、3年生の演劇の準備だけでなく、学校の特色の一つでもある合唱の練習など様々なことに忙しい毎日の様子の一部を紹介します。



三田西陵高校吹奏楽部定期演奏会延期のお知らせ

このたび、新型コロナウイルス感染症対策のため、3月24日（火）に予定しておりました第25回定期演奏会を下記のとおり延期することとなりました。来場やOB・OG合同演奏への参加を楽しみにされていたみなさまには多大なご迷惑をおかけしますが、なにとぞご理解のほどよろしくお願いします。

NIE事業

NIEとは、「Newspaper In Education」の頭文字を用いた略称で、新聞を教材として活用する事業です。本校はこの事業の研究指定を今年度と来年度の2年の間受けています。そのため、総合的な探究の時間などで新聞を活用しています。今回紹介するのは、同じ出来事でも各紙で主張が異なることを学んでいる様子です。



1 定期演奏会は5月6日（水・祝）に実施します。（郷の音ホール小ホール）

2 OB・OG合同練習の3月7日（土）、15（日）、20（金祝）は中止です。振替の合同練習日については後日連絡します。

3 開演時間を18:30から1～2時間程度繰り上げる可能性があります。

その他詳細が決定次第、再度連絡いたします。OB・OG合同演奏に関し、延期によって参加できなくなった、あるいは参加が可能になった等がございましたら、吹奏楽部担当西村までご連絡ください。

連絡先や変更などは本校のHPをご覧ください。



携帯サイトはこちら



卒業する茶華道部生徒による実演

1月30日の3年生登校日の放課後に、茶華道部の3年生がこれまで培ってきた作法を学年主任をはじめ多くの教職員に披露してくれました。慣れた手つきでお抹茶を提供してくれ、非常に楽しい茶会でした。

